



Commission électorale OSE IBERIA
Espagne, Portugal, Andorre

Candidate / candidat pour la fonction de
déléguée / délégué au Conseil des Suisses de
l'étranger

Circonscription électorale

España / Andorra

District électoral

Sur / Canarias

Nom(s), Prénom(s)

Morier, Claudine Myriam

Ville / Municipalité, Province /
District

41003 Sevilla / Andalucia

Année de naissance

1983

Formation / Profession / Activités

J'ai obtenu un bachelor en science politique et un master en administration publique. A la sortie des études, je me suis spécialisée dans le domaine de l'évaluation des politiques publiques.

Après avoir notamment travaillé plus de six ans auprès du Contrôle fédéral des finances, à Berne, je suis devenue consultante indépendante, au moment de mon établissement à Séville. La plupart de mes mandats sont réalisés en collaboration avec des bureaux d'études basés en Suisse, pour des administrations publiques communales, cantonales ou fédérales. Je suis donc encore largement connectée avec la Suisse. J'ai également cofondé laoulia, un regroupement d'indépendantes spécialisé en études, évaluation et communication.

Récemment, j'ai débuté une activité comme professeure de danse et je suis en pleine démarches d'acquisition d'un studio de danse. J'ai donc également une activité secondaire ancrée localement.



Nom(s), Prénom(s)	Morier, Claudine Myriam
Ville / Municipalité, Province / District	41003 Sevilla / Andalucia
Connaissances linguistiques	Français, Allemand, Anglais, Espagnol
Liens avec la communauté suisse (par ex. l'adhésion à une association, etc.)	Aucuns liens avec la communauté suisse en Espagne, pour le moment. Mais je serais intéressée à créer un club des Suisses d'Andalousie. Je ressens de plus en plus le désir de me connecter avec des compatriotes vivants en Espagne, pour échanger sur nos expériences respectives et nous entraider en cas de besoin. Les différences culturelles sont énormes entre la Suisse et l'Espagne, et cela peut-être bien utile de pouvoir se soutenir entre personnes ayant une culture commune pour faire face aux obstacles bureaucratiques nombreux ici.
Adhésion à des partis politiques suisses (ou proximité avec les idées politiques de tels partis)	Pas d'adhésion à un parti mais proximité avec le PS et les Verts.
Déclaration sur vos motivations à vous porter candidate / candidat pour le CSE	Je pense avoir le profil idéal pour cette fonction, par rapport à mon expérience du système politicoadministratif suisse, ma profession qui me laisse une grande flexibilité pour m'engager bénévolement et mes compétences linguistiques. Je travaille quotidiennement dans un contexte bilingue (FR et D). J'ai aussi un excellent ancrage local. D'autre part, certains dossiers me tiennent à coeur, comme le vote électronique pour les Suisses de l'étranger, la possibilité de cotiser volontairement à l'AVS en étant résident ou résidente d'un pays de l'UE ou de l'AELE, et les coûts exorbitants exigés par les banques suisses pour les Suisses de l'étranger (à l'exception de la BCGE).

Nom(s), Prénom(s)	Morier, Claudine Myriam
Ville / Municipalité, Province / District	41003 Sevilla / Andalusia
Autres informations personnelles supplémentaires	<p>J'ai l'habitude de travailler à distance et de m'engager bénévolement. J'ai été membre du comité de la Société suisse d'évaluation (SEVAL), vice-présidente du Réseau francophone de l'évaluation (RFE) et suis actuellement membre de l'Organisation internationale pour la coopération en évaluation (OICE). Je suis toujours membre de la SEVAL et en 2024, j'ai coorganisé son congrès annuel, à distance et en me rendant sur place pour le congrès. Je suis également active dans le cadre du CAS en évaluation de l'Université de Berne (correction de travaux de fin de CAS en tant qu'experte). Cette année, je donnerais, en outre, le cours dédié aux méthodes en évaluation en présentiel à Berne.</p>